

Wettingen mit Spreitenbach Plausch - Eishockeymatch am 10. Januar 2013

Am 10. Januar 2013 kommt es im tägi zur zweiten Austragung eines Plausch-Eishockeymatches zwischen den Gemeinden Spreitenbach und Wettingen. Die Revanche für Spreitenbach wird offeriert. Wettingen gewann beim letzten Spiel 17:5.

Bereits im Januar 2012 standen sich die beiden Gemeinden auf dem Eis gegenüber. Mit vollem Einsatz und Engagement lieferten sich die Gemeindemitglieder einen spannenden Kampf um die Punkte.

Auch dieses Jahr verspricht die Teilnehmerliste einen interessanten Match. Nebst den beiden Gemeindeammännern, sind verschiedene Behördenmitglieder und Mitarbeitende aus den beiden Gemeindeverwaltungen angemeldet.

Pünktlich um 19.00 Uhr wird am Donnerstag, 10. Januar 2013 der Match beginnen. Beide Teams freuen sich auf eine grosse Zuschauerzahl, welche sie bestimmt begeistert anfeuern wird.

Die Gemeinde Wettingen, als Gastgeberin, wird für eine kleine Zwischenverpflegung und Apéro auf der Zuschauertribüne besorgt sein.

Wettingen, 20. Dezember 2012

Gemeindekanzlei

Sandra Frauenfelder, Leiterin Standortförderung, 056 437 72 07

